

Un appui financier pour le Musée de la photographie Desjardins

Le 14 septembre 2023 – La MRC de Drummond remettra 25 000 \$ au Musée de la photographie Desjardins dans le cadre du Fonds de soutien aux organismes culturels. Ce montant servira entièrement à assurer le maintien des services du musée.

Investir dans la vitalité culturelle de la région

Le Musée de la photographie Desjardins se trouve actuellement dans une situation précaire, conséquence d'irrégularités survenues ces derniers mois. Malgré les défis auxquels cette organisation fait face, elle a déployé tous les moyens à sa disposition pour maintenir ses portes ouvertes aux visiteurs. De ce fait, la MRC accepte d'octroyer les sommes qui étaient déjà prévues au budget pour soutenir son fonctionnement en 2023, excluant expressément tout usage pour le remboursement d'une portion de sa dette.

Soulignons qu'actuellement, ce sont exclusivement des bénévoles qui s'emploient à préserver les activités du musée, notamment en offrant des visites guidées pour les jeunes et les moins jeunes. La MRC a confiance que l'organisme puisse se relever avec l'aide de l'ensemble de ses partenaires et en renforçant sa gouvernance.

Un pilier de la conservation du patrimoine photographique

Fondé en 2003 et ouvert au public depuis 2006, le Musée de la photographie Desjardins est reconnu pour héberger la plus importante collection d'appareils photo au Québec et l'une des plus grandes du Canada, comptant plus de 20 000 appareils photo. Ce musée se consacre à l'histoire de la photographie et de ses technologies ainsi qu'à la présentation d'expositions. Il joue un rôle essentiel dans la préservation du patrimoine photographique et contribue à l'enrichissement culturel et éducatif de la région.

-30-

Source : Véronique Dion, conseillère en communication
MRC de Drummond
vdion@mrcdrummond.qc.ca | 819 477-2230, poste 135